
Protokoll Vorstandssitzung vom 23.10.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Carlos
Gomes (CG), Felix Böwing (FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman
(MZ), Tilman Bohn (TB), Sebastian Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Abwesend: Kay Wacker (KW),

Gäste: Thomas Gumbsch (Präsident VSETH)

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 16.10.2014 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• Kontakt 14 wurde erfolgreich ausgeführt. Studenten und Firmen zeigen sich mit der Orga-
nisation zufrieden. Eine Feedback-Runde steht noch an.

• AD war an der Blitz-Sitzung anwesend. Blitz braucht keinen Mac. Deswegen wird der Mac
im Büro nicht ersetzt.

Quästor:

• PG muss die Postkarte zurückschicken. AMIV muss eine Woche ohne Postkarte überleben.

Information:
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• Pullover können nicht vor der 14Hertz Party beliefert werden.

IT:

• Trotz Problemen mit Port hat CG das Infoscreen zum Laufen gebracht.

• Wegen neuen Sicherheitsbedingungen von Browsern wurde irame auf der Webseite des AMIVs
nicht angezeigt. CG hat die Webseite angepasst, und dadurch das Problem behoben.

• CG hat viele alte Dateien im Brainslug gelöscht, um Platz für neue Dateien zu schaffen.

HoPo ITET:

• Erfolgreich durchs Basisjahr war ein Erfolg. Studenten und Vertreter sind mit der Organi-
sation zufrieden.

HoPo MAVT:

• Ein Anreiz sollte geschafft werden, damit Professoren die Vorlesungen besser halten.

• Nur gewisse Taschenrechner dürfen bei MAVT Prüfungen verwendet werden. FX 82 wird
vom Institut gestellt, aber es ist nicht zeitgemäss. JP will eine Umfrage machen, um von
Studenten beliebte Taschenrechner zu bestimmen.

External Relations:

• Siemens zeigt Interesse das Fondue Event zu spnsoren.

• Firmen wollen in der Regel mehr Unterlagen zu Events für Sponsoringszwecken.

• Ein Portofolio mit Bilder und Beschreibungen von Events wird von Kultur und ER erstellt.

Infrastruktur:

• Der bestellte Starter für Bierautomat ist schon in der Schweiz.

• Intercom soll alle Kasten vom Büro nehmen.

3. Diskussion

Bastli PCB Fräse

Die Diskusssion zwischen ITET und Bastli über die Reparatur der Fräse ist im Stillstand. ITET
verlangt eine genauere Kostenaufstellung von Bastli. Bastli will bisher aber nur grobe Einschätzun-
gen angeben. ITET findet auch, dass Bastli keine saubere Buchhaltung führt. Persönlich vorbei-
schauen bei Herrn Sägesser wird empfohlen.

Evaluation ITET
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Nächste Woche findet die Evaluation des Departments ITET statt. Externe Auswerter führen
Interviews mit diversen Professoren und Studenten aus. Die Teilnehmer sind sehr fähig, aber
viele stammen nicht vom HoPo-Team. Deswegen wird eine Art Briefing gemacht, wo FB die Ge-
sprächsthemen vorgibt, mit “Treffpunkt Guzella” als Vorlage.

Kulturraum

Kulturraum ist im Moment sehr unordentlich. Aufräumen wird organisiert, sobald Sachen vom
Kontakt (und ESF) weg sind.

Sponsoring

MZ sieht Potenzial, Unternehmen zu aktivieren, die noch nicht viel Sponsoren. Broschure mit
Portofolio von AMIV Events können an Messen und per Mail verteilt werden. Ein Template wird
gemacht, wo Termine jährlich aktualisiert werden können. Vorstand steht dahinter.

Rechtsberatung

MS stellt das Problem mit dem Vertrag für die 14Hertz Party. MS sieht einen Vorteil von einer
spontanen Rechtsberatung. Für AMIV wäre es zu teuer, aber MS will VSETH vorschlagen, diesen
Service den Fachvereinen zur Verfügung zu stellen. Thomas Gumbsch erklärt, dass Rechtsberatung
in VSETH vom Fall zu Fall behandelt wird, und empfiehlt immer eine schriftliche Abmachung zu
verlangen.

MR VSETH

AD erinnert den Vorstand an den VSETH MR am 5.11.14. Die nächste Vorstandssitzung wird die
Vorbereitung des MR behandeln.

– JP vertritt AD am FR am 28.10.14 –

Prüfungssession

Nach einer Umfrage im MAVT bevorzugen viele Studenten eine nach vorne Verlegung der Prüfungs-
session. Thomas Gumbsch erklärt, dass Professoren und Studenten über dieses Thema nicht einig
sind. Es besteht daran viele Probleme (Testate, Mobilität, etc.), und deswegen sollte nicht nur eine
Umfrage gemacht werden, sondern es sollte auch programmatik geplant werden. Es gibt in 3 Jah-
ren eine Möglichkeit, eine Umfrage mit mehr Studenten von diversen Departmenten zu machen.

GV Protokoll

AT soll das Protokoll der GV auf die Webseite hochladen.

Vorstandsausflug

Der Vorstand macht einen Ausflug nach Mailand vom 30.11 bis 01.12.

4. Nächste Sitzung
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Die nächste Vorstandssitzung findet am 30.10.2014 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 20:00
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